

COLOMBIA  Escuchar artículo

Ecopetrol denunció aumento en el robo de combustible y otros elementos en Barrancabermeja

La compañía de hidrocarburos advirtió que los ladrones podrían morir electrocutados al cortar los cables con los que realizan sus operaciones diarias

2 de Junio de 2022



Crece número de robos a Ecopetrol en La Cira Infantas. REUTERS/Luisa González

La petrolera colombiana Ecopetrol anunció recientemente que una de sus plantas sigue siendo saqueada por un grupo de inescrupulosos. Se trata de la ubicada en Barrancabermeja, cuyo nombre es Cira Infantas y ha sido víctima de saqueos. Esta situación, aseguran, causa daños en las infraestructuras y malestar en los habitantes de sectores aledaños a la compañía.

Los hechos delictivos están ocurriendo específicamente en el corregimiento denominado como El Centro; allí no solo habrían pérdidas económicas, sino que también genera un impacto ambiental,

LO ÚLTIMO



Conmebol confirmó un nuevo premio para la selección campeona de la Copa América Femenina Colombia 2022

Ecopetrol denunció aumento en el robo de combustible y otros elementos en Barrancabermeja

La delincuencia le perdió el miedo a la justicia, afirmó el comandante de la Policía de Bogotá, general Eliécer Camacho

Este era el millonario sueldo que Mario Alberto Yepes ganaba como encargado de las selecciones Colombia en la FCF

por lo que la petrolera exhorta a las autoridades para que intervengan cuanto antes.

“Mientras que en 2021 se contabilizaron un total de 94 hurtos, un 38% más que en 2020, en tan sólo cinco meses de 2022 los hurtos ascendieron a 54 casos, es decir más de la mitad de los ocurridos el año pasado”, señaló **Ecopetrol** a través de un comunicado en el que, además, dieron a conocer los espacios más afectados por las citadas actuaciones delincuenciales.

Sigue la novela de Sebastián Villa:
AFA pide que el delantero deje de jugar mientras resuelve su situación judicial

“Los pozos petroleros han sido los más afectados por la constante sustracción de elementos como cable, tubería, instrumentación, anclaje, motores y hasta transformadores”, señalaron.

De acuerdo con la compañía, cuando los sujetos se roban los tubos y demás material, causan el derramamiento de hidrocarburos, lo que tiene **graves afectaciones sobre las tierras, fuertes hídricas** y otros recursos ambientales que se encuentran en el sector.

Denuncian, además, que les han robado cable, tubería, instrumentación, anclaje, motores y hasta transformadores que han desencadenado las anomalías medioambientales mencionadas, así como dificultades para continuar con sus labores diarias.

“Las personas dedicadas a estas prácticas delictivas pueden perder la vida porque manipulan áreas energizadas entre 480 a 14.400 voltios. En otras locaciones, donde se han incorporado algunas actualizaciones tecnológicas, los voltajes que pueden llegar a superficie cuando se cortan estos cables oscilan entre 2.000 y 3.000 voltios”, señalaron en el comunicado.

Las directivas de la petrolera aseguran que los robos vienen desde hace tiempos. De hecho, a lo largo del 2021 reportaron al menos 94 hurtos, lo que en cifras, según ratificaron, representó más 38% en comparación al 2020. Lo preocupante, asegura **Ecopetrol**, es que este año las cosas no prometen mejorar. En los primeros cinco meses del 2022 han sido víctimas de 54 robos.

Además, advierten que quienes sustraen los citados elementos no solo causan anomalías en las producciones diarias sino que también se exponen a perder la vida debido a que las áreas que manipulan tienen corriente eléctrica que oscila entre los **480 a 14.400 voltios**.

Es más, como medida para evitar que los sigan hurtando, **Ecopetrol** ideó un unas actualizaciones tecnológicas para que cuando los delincuentes corten los cables reciban descargas de hasta 2.000 y 3.000 voltios, por lo que les hacen un llamado para que no sigan exponiéndose de esa manea.

Cabe anotar que desde hace meses ya han emitido acciones legales contra varios sujetos a los que han logrado capturar delinquir en las plantas de una de las empresas más fructíferas de Colombia. De hecho, el año pasado las autoridades aprehendieron a 26 sujetos relacionados con esas labores delictivas. Inclusive, en el 2022 ya han enviado a manos de la Policía a 21 personas por estos mismos delitos.

Cuando los individuos son judicializados deben enfrentar cargos por varios delitos, incluidos: concierto para delinquir, hurto calificado y agravado, y daño en obras o elementos de los servicios de comunicaciones, energía y combustibles y receptación. De acuerdo con las leyes colombianas, quienes cometan este tipo de delitos podrían pagar penas de entre ocho a 16 años de cárcel.

Si usted tiene información sobre los responsables o dirigentes de las bandas que atormentan a la petrolera, **Ecopetrol** invita a que denuncien a las siguientes líneas telefónicas que responden a la Policía de ese sector del Magdalena Medio: **Policía Subestación El Centro: 3176284485 o 3102968495.**

SEGUIR LEYENDO:

[Así se robaron a un bebé indígena en un centro comercial en Bello, Antioquia](#)

[Cinco localidades de Bogotá se quedarán sin agua este jueves y durante 24 horas](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

ECOPETROL

BARRANCABERMEJA

CIRA INFANTAS

LADRONES

ROBOS

PETROLEO

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Elige tu local de votación para las Elecciones 2022 entrando a este LINK OFICIAL

Puedes elegir hasta tres alternativas de local para votar en las próximas Elecciones 2022. Tienes plazo solo hasta el 3 de junio, luego de esa fecha la ONPE elegirá el lugar donde emitirás tu voto.



Cómo desactivar las reacciones de WhatsApp

De esta manera el usuario no recibirá un aviso cada vez que alguien responde con un emoji a un contenido compartido en los chats



Campamentos de Las Bambas y Southern Perú son incendiados por comuneros y mineros informales en Apurímac

Según documento emitido por las empresas, un grupo de 300 personas, entre comuneros y mineros informales, irrumpió en la zona de campamentos para prenderles fuego en señal de protesta.



¿Cuál es el último día para elegir mi local de votación?

Te explicamos cómo elegir tu local de votación para las próximas Elecciones Regionales y Municipales 2022 y cuándo es la fecha límite para realizar este proceso.



Estrenos de doramas en junio 2022: nuevos K-dramas que puedes ver este mes

Conoce la lista completa de K-dramas que se estrenarán en el mes de junio. Además, conoce los doramas de emisión en simultáneo con Corea del Sur.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Incómodo momento en Roland Garros: el tenista Holger Rune echó a su madre del estadio a los gritos



Amber Heard no tiene los USD 10 millones para pagarle a Johnny Depp



Incómodo momento en Roland Garros: el tenista Holger Rune echó a su madre del estadio a los gritos



Juicio de Johnny Depp y Amber Heard: los mejores memes sobre el veredicto final



El fantástico viaje de Carol Dunlop y Julio Cortázar, de Marsella a París en 32 días



Los gatos ven a sus dueños como "padres", advierte un estudio



MUNDO



Este era el millonario sueldo que Mario Alberto Yepes ganaba como encargado de las selecciones Colombia en la FCF

Sigue la novela de Sebastián Villa: AFA pide que el delantero deje de jugar mientras resuelve su situación judicial

Cómo desactivar las reacciones de WhatsApp

Carlos Amaya, exgobernador de Boyacá, entre Petro y Rodolfo Hernández: "Pediré dirección a Dios..."

Campamentos de Las Bambas y Southern Perú son incendiados por comuneros y mineros informales en Apurímac

INFOBAE AMÉRICA



Los guiños de Jorge Enrique Robledo a Rodolfo Hernández

Conmebol confirmó un nuevo premio para la selección campeona de la Copa América Femenina Colombia 2022

Ecopetrol denunció aumento en el robo de combustible y otros elementos en Barrancabermeja

Claudia Sheinbaum reprobó las exigencias de los transportistas y aseguró que "ellos no han cumplido"

Elige tu local de votación para las Elecciones 2022 entrando a este LINK OFICIAL

ENTRETENIMIENTO



Ignacio López Tarso permanece hospitalizado pero presenta gran mejoría: "Ya coqueteó con dos o tres enfermeras"

Mon Laferte ya es mexicana: "Tengo doble nacionalidad"

Laura Bozzo se disculpó con Ivonne Montero tras decirle que "va de hombre en hombre" en LCDLF2

Critican a Niurka Marcos por hablar a espaldas de Laura Bozzo, mientras la peruana le preparaba un sándwich de la amistad

Chris Pratt confesó que su personaje en "Jurassic World" debería morir devorado por diminutos dinosaurios

DEPORTES



Selección Mexicana, con balance parejo ante Uruguay en partidos oficiales

LeBron James se convirtió en billonario y marcó un hito histórico para el deporte

Conmoción en la NFL: encontraron muerto al exjugador Marion Barber III a sus 38 años

Brasil goleó a Corea del Sur y Neymar quedó a un paso de romper un récord de Pelé

Real Madrid hizo oficial su primer fichaje tras la frustrada contratación de Kylian Mbappé



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contactémos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contactémos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

